



Die grüne Kraft der Burgbergstadt

In den
Ausschuss für Bau- und Städteplanung (BSP)
Verwaltungsausschuss (VA)
Rat

02.04.2022

Ergänzung des Antrags vom 04.10.2021:

Folgender Antrag der GRÜNEN vom 04.10.2021 wurde eingebracht und beraten:
Aus dem Sofortprogramm "Perspektive Innenstadt!" der EU- Aufbauhilfe sind der Stadt Gehrden anteilige Mittel von 345.000 Euro zur Verfügung gestellt worden.

Die Fraktion B'90/ Die Grünen beantragt zur Attraktivitätssteigerung der Innenstadt aus diesen Mittel das zunächst aus Kostengründen mehrheitlich abgelehnte Fontänenfeld vor Café Teufel umzusetzen.

Dieser Antrag wird als **Ergänzungsantrag** wie folgt modifiziert:

Aus dem Sofortprogramm "Perspektive Innenstadt!" der EU- Aufbauhilfe sind der Stadt Gehrden anteilige Mittel von 345.000 Euro zur Verfügung gestellt worden.

Die Fraktion B'90/ Die Grünen und die CDU-Fraktion beantragen zur Attraktivitätssteigerung der Innenstadt aus diesen Mitteln ein wie auch immer geartetes Wasserspiel in der Fußgängerzone zu installieren.

Zur nächsten Bauausschusssitzung wird ein Plan zur Umsetzung eines „Wasserspiels, Fontänenfelds, einer Wassernebelanlage, o.ä.“ in der Fußgängerzone vorgestellt.

Dazu ist ein Standort festzulegen, eine realistische Kostenschätzung vorzunehmen und ein Terminplan zu erstellen.

Begründung:

Die Fördermittel können für die Stärkung des Einzelhandels vor Ort eingesetzt werden. Aber es geht auch um mehr: Neue Nutzungsmöglichkeiten und Aufenthaltsqualitäten in der Innenstadt sollen geschaffen werden. Ziel ist es, dass sich die Menschen den Lebensraum in ihrer Stadt erschließen können. Mit einer umfangreichen Innenstadtsanierung sind schon einige wichtige Vorhaben umgesetzt worden. Nun können mit der Förderzusage weitere Pläne für die Innenstadt entwickelt werden.

Wasser in der Fußgängerzone ist aus mehreren Gründen sinnvoll und wichtig.
Es wird ein weiterer Anziehungspunkt für Familien geschaffen- vor allem Kinder
erfreuen sich an wie auch immer gearteten „Wasserspielen“

Gleichzeitig werden zusätzlich Menschen/ Konsumenten in die Fußgängerzone
gezogen.

Nicht zuletzt spielt Wasser eine wichtige ökologische Rolle im Stadtraum und wirkt
sich positiv auf das lokale Mikroklima und das Wohlbefinden der Menschen aus

Thomas Spieker
CDU – Fraktion
Fraktionsvorsitzender

Heinz Strassmann
Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen
Fraktionsvorsitzender